

MIENTRAS UNOS TE PROMETEN LA LUNA OTROS TE GARANTIZAN LA TIERRA.

Generalmente cada uno de nosotros está preparado para acusar al otro y justificarse a sí mismo. Es un instinto que está en el origen de muchos desastres.

Una vida positiva la puede vivir una persona con mente positiva. Sé de una de las que marcan la diferencia con su mente y sus acciones positivas.

Si te rindes cuando las cosas empiezan a ponerse difíciles, nunca lograrás nada que valga la pena.

¿Has visto qué cosa tan fea es un cristiano cansado, aburrido o indiferente? El cristiano tiene que estar vivo y alegre de ser cristiano, (Papa Francisco)

Es necesario olvidarse de lo malo. La necesidad de hablar mal del otro indica una baja autoestima. es decir: "yo me siento tan abajo que men vez de subir yo, bajo al otro". Olvidarse rápidamente de lo negativo es muy sano. (Papa Francisco)

El crecimiento espiritual de un cristiano no se mide por cuantas actividades realice en la Iglesia o por los conocimientos bíblicos que tenga, sino por el cambio de conducta que demuestre en las situaciones adversas a las que se ha de enfrentar.

ORACIÓN BREVE

"Dame tu paz, Señor... esa paz que escapa a toda comprensión humana... esa paz que serena mi alma y que me hace sentir que Tú estás conmigo y que en donde Tú estás, nada malo puede sucederme. Me cobijo bajo tus alas porque sé que ahí siempre estaré seguro."

DISCULPAR, CUALQUIERA LO HACE. PERO PERDONAR, ESO SÓLO LO HACEN LAS ALMAS GRANDES.

QUE NADA HAYA QUE TE DETENGA A DEJAR DE HACER EL BIEN.

SI ALGUNA COSA TE HA SERVIDO PARA MEJORAR, NO LA GUARDES PATA TI: PROCURA COMUNICARLO A LOS DEMÁS PARA QUE ELLOS TAMBIÉN PUEDAN MEJORAR.

NO TE IMPORTE CUÁNTAS VECES TE EQUIVOCAS O LA LENTITUD CON LA QUE PROGRESAS: SIGUES ESTANDO MUY POR DELANTE DE LOS QUE NO LO INTENTAN.



DOMINGO XVIII

T.O. (A)

El milagro de la multiplicación de los panes y los peces, que es una figura de la Eucaristía.

Jesús se encuentra en el descampado con miles de personas hambrientas de palabras de esperanza y de hambre de pan.

Y Jesús le lanza el reto a los "suyos":

DADLES VOSOTROS DE COMER

Y Jesús realiza el milagro con el apoyo de uno que aportó lo que tenía...

¿a quién darle de comer? Pues... a los que tienen hambre. Hambre de compañía en una sociedad en la que medio mundo está solo por las prisas del otro medio... hambre de ternura en un mundo más frío que el hielo... hambre de pan de trigo: parados, emigrantes, gentes a los que la crisis les ha llevado a la ruina...





EN AGOSTO...ESPAÑA ARDE EN FIESTAS

FELICIDAD Y GENEROSO (2)

Y nunca mejor dicho, que "arde" y por los cuatro costados con incendios a "gogó" y el más próximo a nosotros (aunque tocaron las campanas) el de Boada: un camión con toda su carga de paja y que era propiedad de unos de Cipérez. ¡esto está que arde! Calor y mucho calor pero no precisamente en San Lorenzo que fue el día más frío de todo el verano. Los santos de Agosto son muy "fiesteros": San Alfonso, Ntra Sra. Nieves, Sto. Domingo, Son Lorenzo, la Asunción, San Roque, San Bartolomé, San Agustín... a más de fiestas de verano sin santo (Rollanejo...).

Y en nuestro entorno, en Peralejos, El Cubo, Vitigudino, Cipérez, Aldeadávila, Espadaña, Villavieja... En El Cubo, fiesta de los "quintos" del 46 y del 51 (70 años y 65 años) con posibilidad de recordar y revivir tiempos de niñez y juventud... Fiesta de los mayores, teatro... mucho, pero que mucho público venido de fuera en aquel verano... En agosto, España ardiendo en fiestas.

La abuela paterna de Generoso era de Cipérez y todo el resto de antepasados, de El Cubo. Fue bautizado el mismo día en que nació (nació a las 7 de la mañana y fueron los monaguillos de su bautizo Desiderio Vicente y Fernando Nieto (hijo de Claudio, el alcalde). Tanto Generoso como Felicidad, de pequeños fueron pocos años a la escuela. Felicidad, de muy jovencita se fue a servir a Puertas y Generoso, de porquerillo en El Cubo. Fue luego pastor en Buenamadre, cabrero en La Alcoba con Los Frailes (con más de 100 cabras cuya leche entregaba diariamente a un lechero de Vitigudino) y, finalmente, de pastor en El Cubo (los Tres Cuartos). En el campo, vivieron casi permanentemente en chozos (hechos con piedras, tierra y ramos) y alguna vez pudieron vivir en casetas. Y, de comer, mucho "a fardel" y muy poco a cucharita: gajes del oficio. En el Tejero tuvieron que hacer dos pozos (el primero le "salió" peña) para poder regar. Desde La Alcoba venían a regar y "el comedor" era la sombra de los árboles que tenía Conrado alrededor de la noria.

Y, para despedir el mes con fiesta, el último día de agosto, "la tomatina de Buñuel" en Valencia donde miles de personas se tiran con tomates unos a otros... y eso es tan divertido y de tanta fiesta que está declarada de interés turístico Internacional por la cantidad de, principalmente, asiáticos que participan en ella. Y, cundiendo el ejemplo y buscando el éxito, en otro pueblo están haciendo lo mismo desde hace ya unos años pero en lugar de tomates lo hacen tirándose vino. Lo suyo es acertar con "algo" que motive el acercamiento de turistas y gentes de otros pueblos para que se mueva la economía...

ESPAÑA: HABITANTES

*Al 18 de abril del 2.015 éramos
46.464.053 habitantes.*

Y las capitales de provincia con más de 500.000 habitantes son al día de hoy: Madrid, Barcelona, Valencia, Sevilla, Zaragoza y Málaga. Al día de hoy quedan fuera Mallorca y Murcia, que son las ciudades que más se acercan...

Siendo que la casa de Jesús-Trini era de todos los hermanos, al vivir Generoso y Felicidad en el campo (casi siempre) en chozos y casetas, dejaron que Jesús-Trini siguieran en la casa y ellos vivieron en una casita de la calleja donde vivía la Sra. Blasa y Laureana (calleja sin salida). Y, con el tiempo, compraron la primera de la calle la Rosa con la calle Norte (detrás de las casas) donde María, su hija, y Poldo. Generoso falleció el 11 de junio del 82 con 73 años y Felicidad el 18 de agosto de 2.002 con 91 años.

**ES FÁCIL AMAR A LOS QUE VIVEN LEJOS.
NO SIEMPRE LO ES AMAR A QUIENES
VIVEN A NUESTRO LADO (T. de Caicuta)**

